

Villa de 4 dormitorios en La Sella Golf Resort

Referencia

D721590

Operación

For sale

Propiedad

Resale

Ubicación

Tip de vivienda

Dormitorios / Baños

4 / 3

Tamaño

247 m² Construido / 5500 m² Parcela

Precio

685,000



Fantástico chalet tipo finca en venta en la Albardanera, lindando con el Residencial La Sella muy conocido por sus servicios y ocio. La propiedad está muy cerca de todos los servicios como el centro comercial La Marina, Denia, Jávea, Jesús Pobre, autovía, etc, y sobre todo situada en una zona absolutamente tranquila y muy bonita, ofreciendo espléndidas vistas de la naturaleza que la rodea. Llegando a la propiedad, el centro de atención es el Olivo que nos da la bienvenida. Accedemos a un amplio hall de entrada que divide la zona de día de la zona de noche. En la zona de día, encontramos un amplio y acogedor salón comedor muy luminoso gracias a sus grandes ventanales con acceso a una terraza cubierta muy amplia. Frente a la entrada principal, entramos en la gran cocina totalmente equipada con una gran isla y una cocina de paso incluida con una persiana eléctrica para que esté conectada con la zona de comedor y sala de estar dándole un toque muy contemporáneo. La zona de noche consta de tres dormitorios. Uno se utiliza actualmente como una oficina. Dormitorio principal ensuite con gran ventanal y con una magnífica bañera y ducha y práctico vestidor. Además, hay una plaza de ducha y un aseo. La cocina y el maestro se encuentran en el lado Este, el día comienza con el sol brillando a través de las persianas de plantación (Mallorquinas). Invitándole a caminar hasta la cocina donde mientras prepara su desayuno contemplará las vistas. Desde la zona de estar, tiene vistas hacia el oeste y esto le proporcionará extraordinarias puestas de sol, o tal vez prefiera esas vistas desde su gran terraza cubierta. Incluso cuando haya un día lluvioso, esta terraza le ofrecerá una fantástica conexión con la naturaleza. Desde la terraza se puede acceder a un pequeño jardín. Desde el exterior, tiene acceso a un gran sótano. Junto a la casa principal tenemos un apartamento independiente con un salón comedor y una cocina americana (preinstalación) junto con un dormitorio doble y un baño. Este edificio también tiene un gran garaje adyacente. La vivienda dispone de placas solares de la compañía eléctrica Iberdrola y está conectada a la red de agua y electricidad. Disfruta de confort con el aire acondicionado calor/calor por conductos bajo el suelo. La carpintería de las ventanas y puertas de doble acristalamiento es de Iroko. Todas las ventanas tienen mosquiteras enrollables. La casa está equipada con LED. Tiene alarma y cámaras en funcionamiento. La cocina es Siematic, los electrodomésticos son SIEMENS y BOSCH, y una nevera americana GE indestructible. La parcela está completamente vallada y tiene puerta automática, existe la opción de añadir acceso desde La Sella. Espacio para varios coches. Completamente privada. Hay un proyecto para una piscina con precio.

Más información

contact@bullmannproperties.com - www.bullmannproperties.com





